

# *Chili: le Parquet demande l'arrestation du carabinier qui a jeté un jeune homme dans le Mapocho*

---



**Le carabinier Sebastian Zamora a poussé le manifestant par dessus la balustrade du pont sur le Mapocho.**

Santiago du Chili, 5 oct. (RHC).- Le Parquet chilien a demandé la détention préventive du carabinier Sebastian Zamora. Ce dernier est accusé d'avoir poussé un jeune homme du pont Pio Nono sur le Mapocho lors des manifestations de vendredi à Santiago.

Sebastian Zamora, est en effet accusé de tentative de meurtre sur un mineur.

La procureure, Ximena Rincón a déclaré que la victime, âgée de 16 ans, courait sur le côté ouest du pont vers le nord... de manière parallèle à la rampe - qui maintient une hauteur de 1,1 mètre.

À ce moment, «l'accusé s'est précipité en diagonale contre l'adolescent, le prenant par les bras et le poussant de telle manière qu'il l'a soulevé par-dessus la balustrade en question et l'a fait tomber la tête la première dans la rivière Mapocho. C'est-à-dire d'une hauteur d'environ 7,4 mètres», a-t-elle déclaré.

Source: TeleSur

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/235859-chili-le-parquet-demande-larrestation-du-carabinier-qui-a-jete-un-jeune-homme-dans-le-mapocho>



**Radio Habana Cuba**